

“L'année de l'élan agricole”

LA prochaine Exposition Provinciale de Québec sera avant tout et par dessus tout un grand événement agricole.

LE vaillant soldat qui lutte sur le sol d'Europe bénit le geste du semeur canadien.

HEUREUX le semeur qui jette à pleine main le bon grain qui féconde la bonne terre !

IL faut à tout prix que l'agriculture prenne un nouvel essor — et c'est avec le concours de l'Exposition Provinciale de Québec que sera accentué ce bienfaisant mouvement de surproduction agricole.

L'AGRICULTURE n'est plus une routine : c'est une science. Tout cultivateur comprend maintenant qu'il est de son devoir d'observer, de se renseigner, d'étudier et de progresser.

LES prix en argent accordés pour les produits agricoles à l'Exposition Provinciale de Québec seront plus engageants que jamais.

LE transport des exposants et des exhibits à l'Exposition se fera à des taux aussi avantageux que les années précédentes.

CULTIVATEURS, songez que tous les efforts de la Commission de l'Exposition Provinciale de Québec ont pour but d'encourager l'agriculture.

L'hon. Cyrille F. DELAGE, M.P.P. *Président.* Pour plus amples renseignements,

D. O. L'ESPERANCE, M.P., *Vice-Président.* S'adresser à

V. GARANT, Echevin, *Trésorier.* **Georges MORISSET,** *Secrétaire.*
HÔTEL-DE-VILLE, QUÉBEC.

QUEBEC



1915

L'Exposition Provinciale

28 Aout au 4 Septembre

1915

Veuillez mentionner le BULLETIN DE LA FERME Duand vous écrivez aux annonceurs

Depuis 1911, L'EXPOSITION PROVINCIALE DE QUÉBEC a offert plus de \$100,000 de prix en argent.